から始められたAMDA

なっている建物は、戦争

することから医療施設を

医療と宗教が一体と

療機関として建てられ

サンスクリット語で僧院 源である。ビハーラとは ビハールはビハーラが語 経典結集で有名である。 世のアショカ王は第3回 の範疇にあった。第3 王都としたマウリア王朝

・安住休養の場所を意味

や災害の犠牲者の慰霊の

ために、2000年11日

が数多くあった地域であ

として市民の募金をもと ある。阪神大震災を契機

に8年に建てられ、現在

立運営する子ども病院が ール市にはAMDAが設 内の距離である。ブドワ トナ経由で車で8時間以

の隆盛とともに医療施設 指し示す。古代には仏教 界遺産マハーボーディ寺

ピースクリニックは世

営される救急医療センタ された医療スタッフで運 ーなど必要な機器と訓練

ーとして整備できればと

願っている。

ル市とブッダガヤはパ

り前のことでも世界の人 る。日本人にとって当た がるものがたくさんあ 護の分野でも世界が欲し

日本が果たせる役割は大

平均寿命世界一を誇る

さい。医療のみならず介

にとっては当たり前でな

いことが多い。

命があればどこまでも

隣国ネパールのブドワ

院の500以内にあり

道宗太生山一心寺別院 中島妙江住職)付属診

建設されている。

ガヤは釈迦が悟りを開か行事が行われた。ブッダ

医師会員を派遣しても良 医療推進の視点から地区 どが装備されれば、救急 クにモニターや超音波な

ットワーク」として発展

AMDA仏教医療ネ の3都市のご縁を

させるのもいかがであろ

ドワールそしてティンプ ている。ブッダガヤ、

いと申し出てくれてい

る。将来的には、モニタ

産マハーボーディ寺院5 の法律施行により世界遺

療機関単独の設立も禁止

|真||の開設||周年記念 Aピースクリニックニ ル州ブッダガヤでAM 23日にインド連邦ビ

した。ちなみに、その後 シンハー医師などが参加 ガヤ地区医師会長である

であるシンハー医師は ある。ガヤ地区医師会長 といったわびしい状態に れた窓ガラスがそのまま

AMDAピースクリニッ

ンド支部関係者に加えて

れた。 AMD Aからは、

れた仏教の聖地であり

となった。

ビハール州はパトナを

各国の仏教寺院が競っ

医療と魂のプログラム ASMP) の象徴でも

ある。岡山からは中島が

江上人に加えて幸福寺の

ヤ医科大学も3年前の破

最も貧しい州であり、ガ

機能している。

近くには釈迦の生誕の

で約10時間である。ティ 首都ティンプーまで車両 いる仏教王国ブータンの 民総幸福」を国策として た道である。そして「国 ある。昔には釈迦が歩い 地であるルンビニ公園が

> 主力となって医療に従事 ンマーからの医師たちが

(AMDAグループ代表

同じく仏教国であるミャ る近代的な病院があり、

応えていければ幸いであ 命の救いを求める声にも 害時のみならず、平時の のスローガンは紛争や災

ポログループの協力によ ンプーにはインド国とア

109床の大病院として

現在ではインド連邦で

そのミャンマー国内で

や日本・ミャンマー医療 はAMDA社会開発機構 八育成支援協会が活動し